

FRENTE A FRENTE. Jerusalén, marzo 4 (AP). John Demjanjuk, acusado de mi-les de asesinatos en los campos de concentración nazis, se encuentra con su hijo

John Jr., antes de ingresar a la sala de jurados, donde se le procesa. Poco a poco, las evidencias están detando el descublerto las actividades de Demjanjuk, en el pa-

Ronald Reagan elogia al Tte. Coronel North

Washington, marzo 4 (UPI). El presidente Ronald Reagan elogió hoy al teniente coronel Oliver North como un militar que recibió "numerosos pre-mios por su coraje", pero declinó hacer comentarios sobre el papel de North en el escándalo Irán-contras.

North fue destituido de la subdirección del Consejo de Seguridad Nacional, tras las revelaciones de que las ganancias de las ventas clandestinas de armas a Irán habían sido enviadas a los rebeldes nica-

-Pasa a la página 39-

Juan Pablo II marca inicio de la Cuaresma

Ciudad del Vaticano, marzo 4 (UPI). El Papa Juan Pablo II marcó hoy el comienzo de la Cuaresma. la temporada más solemne del Cristianismo, con una aparición en el Miércoles de Ceniza y un llamado a la renovación de los corazo-

El Pontifice polaco cruzó posteriormente el río Tí-ber de Roma para ir a la iglesia de Santa Sabina, del siglo V, y marcar con ceniza la frente de cardenales, obispos, monjes, monjas y sacerdotes en un tradicio-

-Pasa a la página 9-

Piden renegociar deuda externa de Colombia

Bogotá, marzo 4 (UPI). El Partido Conservador pidió al gobierno renegociar la deuda externa ante el fracaso en Londres entre productores y consumido-res de café, el principal producto de exportación de Colombia.

La deuda externa colom-

biana es de 14,500 millones

El ex canciller conservador Rodrigo Lloreda Caicedo señaló que Colombia debe pagar este año 2,200 millones de dólares, una cifra superior a la capacidad

-Pasa a la página 51-

Nuevo récord en Bolsa Nva. York

Nueva York, marzo 4 (AP). El mercado subió hoy a nuevas máximas sin precedente, al renovarse la tendencia alcista de la bol-sa de Nueva York.

Los analistas dijeron que -Pasa a la página 50-



DE AUSTRALIA. Canberra, marzo 4 (Reuters). El primer ministro australiano, Bob Hawke, recibió hoy al canciller de la Unión So-viética, Eduard Shervardnadze. No se reveló el motivo de la reunión.

128 asesinatos en el Carnaval de Río

Río de Janeiro, Marzo 4 (DPA). Río de Janeiro vivió este año un carnaval de violencia, con el registro de 128 asesinatos durante los cinco días de flesta, lo que represento un aumento del 52 por ciento en relación a los 84 registrados el año

Según la estadística divulgada hoy por la Secretaría de Política Civil, en todo el Estado Federado de Río de Janeiro se registraron además 49 muertes por atro-pellamientos, un 26 por ciento más que en el año nasado

Al mismo tiempo, hubo nunca caída en el número de robos y hurtos 999, este año,

CIUDADANO DE E. U

Nueva York, marzo 4 (Reuters). El ballarín y actor ruso, Alexander Go-dunov, que desertó hace

tres años de Rusia, fue ju-

ramentado hoy como ciu-dadano de Estados Unidos.

Rajiv Gandhi es

muy distinto al

Gandhi anterior

Nueva Delhi, marzo 4 (AP). El primer ministro Rajiv Gandhi, que cuando

sucedió a su madre hace dos años fue elogiado por su habilidad política y su

capacidad como mediador.

es ahora acusado de indeci-

sión e impulsividad, así como de recriminar en pú-

ahora enteramente distin-

-Pasa a la página 9

La imagen de Gandhi es

blico a sus colaboradores

contra 1,152, en 1986. Además de la tradicional violencia, el Carnaval de 1987 dejó en Río un saldo considerable de basura: 1,500 funciona-rios de la Compañía de Limpleza Urbana retiró 600 toneladas de basura de la "Pas-sarela Do Samba", en donde se realizó el desfile de los Clubes de Samba entre la noche del domingo y la mañana de ayer.

Otras 213 toneladas de basura fueron retiradas hasta ahora del centro de la ciudad, y las autoridades estiman que, hasta el final de los trabajos, serán retiradas 2,000 toneladas

Rusia reitera apoyo al régimen sandinista

Managua, marzo 4 (AP). Boris Nicolaevich Yeltsyn, Boris Nicolaevich Yeltsyn, miembro del Presidium del Soviet Supremo de la Unión Soviética, reiteró el respaldo de su país "al proceso de institucionalización en Nicaragua y de búsqueda de la paz en Centroamérica", se informó hoy

aquí.
El diario "Barricada",
vocero del Frente Sandinista de Liberación Nacio-nal (FSLN), informó hoy que Yeltsyn, que encabeza

Ortega espera que EU se comporte como Rusia

Managua, marzo 4 (AP). El presidente Daniel Ortega manifestó que el pueblo nicaragüense se siente "orgulloso de nuestras relaciones con la Unión Soviética' que las calificó de "no ne-gociables" y dijo que "si Estados Unidos quieren el

cariño del pueblo de Nica-ragua, que se comporte como los soviéticos". Ortega hizo esta declara-

ción ayer en la hacienda "La Fundadora", en la provincia de Matagalpa,

-Pasa a la página 50-

Gral. rebelde recibiría apoyo de los marxistas

Quito, marzo 4 (AP). El general rebelde Frank Vargas Pazzos, que el año pasado protagonizó dos sublevaciones militares y que logró su libertad en enero pasado después que comandos paracaidistas secuestraron al presidente

ecuatoriano León Febres Cordero, sería apoyado co-mo candidato a la presi-dencia por partidos mar-xistas, según versión de prensa. El diario "Hoy", dice



ARRESTAN ESTUDIANTE. Madrid, marzo 4 (Reuters). Dos policías arrestan a un estudiante de Medicina, que participaba en una manifestación contra las refor-mas gubernamentales al sector universitario. La marcha era pacifica, pero fue disuelta por la policia anti-



Contras centralizarán y revelarán sus finanzas

Miami, marzo 4 (AP). Los líderes de las fuerzas que tratan de derrocar al gobierno de Managua anunciaron hoy que centralizarán y revelarán sus finanzas, mientras el ex dirigente Adolfo Calero era entrevistado en Washington en torno a la transferencia de los fondos de la venta de armas a Irán a los rebeldes.

En una conferencia de prensa que ofrecieron los tres jefes que actualmente dirigen la Unidad Nicaragüense Opositora (UNO) expresaron haber convenido en lo que respecta a las finanzas pero al parecer aún se mantenian divididos en lo referente a la unificación política de sus

fuerzas. Pedro Joaquín Chamorro, que reemplazó en el cargo a Calero en la UNO, dio lectura a una resolución instando a la "centralización de fuentes de financiación, tanto de procedencia pública como privada", bajo el mismo

Los líderes dijeron que solicitarian a la agencias y gobiernos la canalización de todos los fondos exclusivamente a través de la UNO, y señalaron que la organización presentará un informe completo sobre sus finanzas el

21ó 22 de abril.

Calero, entretanto presentó hoy su testimonio en Washington, donde declaró a los periodistas que los rebeldes no habían recibido ningún dinero procedente de la venta de armas a Irán.

Indicó, asimismo, que había presentado todos sus docu-

-Pasa a la página 51-